



Primera jornada en el colegio Nuestra Señora de la Consolación de Burriana.



Familiares esperando en la salida del centro Nou Pedro Alcázar de Nules.



Inicio de curso en el instituto Els Ports de Morella, con más oferta de FP.



Ilusión en el patio escolar en el arranque de las clases en Onda.

LA UNIVERSIDAD DE CASTELLÓN

La UJI comienza las clases con casi tres mil nuevos estudiantes de grado

► El estreno de la titulación de Bioquímica y Biología Molecular es la principal novedad

► En total, más de 11.700 alumnos cursarán alguno de los 34 grados oficiales

E. BALLESTER
eballestercastellano@epmediterraneo.com
CASTELLÓN

La puesta en marcha del nuevo grado en Bioquímica y Biología Molecular fue la principal novedad en el inicio de las clases en la Universitat Jaume I de Castelló, que comenzó la actividad con tres mil nuevos estudiantes de grado. En total, según indicó la propia universidad, más de 11.700 alumnos cursarán este curso alguno de los 34 grados oficiales de la UJI.

Todavía se desconoce la cifra exacta de estudiantes que acogerá la universidad este curso. En cuanto al alumnado en estudios de máster universitario, durante la primera fase de preinscripción se han matriculado más de 800 (a falta de la matrícula de segundo y posteriores cursos y los de nuevo



La Universitat Jaume I recibió a centenares de nuevos estudiantes.

ingreso de la segunda fase de preinscripción). De momento no hay datos definitivos de matrícula puesto que esta estará aún abierta todo el mes de septiembre.

«El nuevo curso llega con importantes cambios normativos por la aprobación de la reforma de la ley de la ciencia y la ley de convivencia universitaria, la tramitación de la ley orgánica del sistema universitario así como la necesidad de contar con un modelo de financiación suficiente y equitativo», subrayó la rectora de la

Universitat Jaume I, Eva Alcón, que se mostró «convencida» de que la UJI responderá «a los retos propios como institución de educación superior y a los desafíos sociales compartidos». En este sentido, la rectora destacó la apuesta por potenciar la investigación y la divulgación científica, fortalecer la formación permanente y consolidar la internacionalización de la UJI a través del consorcio EDUC.

Este curso académico, como en los colegios y los institutos, la UJI recupera la normalidad en todos

sus espacios sin restricciones por el covid. En esta línea, eso sí, mantiene la ventilación forzada para procurar una adecuada renovación del aire y semanalmente verificará esta correcta renovación.

AHORRO ENERGÉTICO // También respetará el decreto del Gobierno de medidas de ahorro y eficiencia energética. De hecho ya están en marcha acciones como la limitación de temperatura en el interior, la obligación del cierre de puertas y ventanas de acceso al exterior de edificios, o el establecimiento de horarios de encendido y apagado en las instalaciones, entre otras.

Además, la UJI estrena un nuevo asistente virtual que ofrece al estudiantado información académica y organizativa del campus. Se trata de una herramienta que concentra toda la información sobre el temario de las asignaturas, horarios y clases, fechas de exámenes, el listado de profesorado o los requisitos de matrícula buscando la autonomía del alumnado.

EL CEU, YA EN MARCHA // Cabe recordar que la semana pasada ya se dio la bienvenida a las clases en la Universidad CEU Cardenal Herrera de Castellón. En este caso son 320 los nuevos estudiantes que se incorporan en primer curso y alrededor de mil en el total. ≡

MANOLO NEBOT